

Las Palabras al Viento de la Sierra Procomunal

El Bosque de las Palabras y el Mirador de la Sala son las dos nuevas instalaciones del paraje

CHINCHILLA.- Para conmemorar el XII aniversario de la constitución del consorcio de la Sierra Procomunal de Chinchilla y Albacete se han creado dos nuevas instalaciones, el Bosque de las Palabras y el Mirador de la Sala. Al acto acudieron los alcaldes de Albacete, **Manuel Pérez Castell**, y de Chinchilla, **Vicente Martínez**, entre otras personalidades políticas, así como alumnos de Secundaria de ambas localidades. La celebración había sido aplazada desde el cinco de mayo por causas meteorológicas.

En primer lugar, Vicente Martínez aprovechó para agradecer la presencia a todos los asistentes, entre los que se encontraban

alumnos de cuarto de la ESO de los institutos de secundaria Cinxella de Chinchilla y del Universidad Laboral de Albacete, concejales del PSOE y PP de los dos Ayuntamientos, la diputada regional **Carmen Bayod** y el diputado Nacional **Héctor Esteve**. Martínez también destacó el trabajo que el consorcio lleva realizando desde hace 12 años para "acondicionar estos parajes de gran valor ecológico y medioambiental".

Nuevos parajes

El buen tiempo y el viento fueron los principales acompañantes de los asistentes que acudieron a

la celebración del XII aniversario de la Sierra Procomunal. El Bosque de las Palabras es un nuevo paraje donde se han instalado 50 mástiles de los que cuelgan 50 banderas. En cada una hay inscritas frases, sueños y hasta artículos de la declaración de los Derechos Humanos. La intención con la que ha nacido este proyecto es "lanzar palabras al viento". Las citas han sido elegidas a través de una página web creada para la ocasión, incluso se le ha pedido a determinadas personalidades que eligieran unas palabras que lanzar al viento.

Manuel Pérez Castell apuntó que este Bosque de las Palabras se ha creado con



Imagen del Bosque de las Palabras, en la Sierra Procomunal.

la intención de "darle al viento lo que es del viento, es decir la palabra". Además, animó a todos a seguir aportando sus frases en la web para que el próximo año "en vez de 50, sean 100".

En el Mirador de la Sala tuvo lugar una exhibición

de parapente a cargo del experimentado Club Almenara de Albacete. El recién estrenado emplazamiento es una especie de grada construida en piedra para contemplar el paisaje y los campeonatos de los deportes de aire.

Legado

Por otro lado, Manuel Pérez Castell señaló que desde hace 35 años que "no se invertía ni un duro" en recuperar las plantaciones de pinos del paraje para el "disfrute de los ciudadanos.

Además, el alcalde de Chinchilla manifestó: "Traemos las nuevas generaciones para que sepan lo que es esto y aprendan a amar un legado que viene de nuestros antepasados".

Abierta la bolsa de empleo para el Hospital de Almansa

Los interesados tienen hasta final de junio para presentar las solicitudes

ALMANSA.- El Servicio de Salud de Castilla La Mancha, SESCAM, ha abierto una bolsa de empleo para cubrir 25 nuevas especialidades en el hospital que próximamente comenzará a funcionar en Almansa, según informa el Centro de Salud de Castilla La Mancha. Los interesados tendrán de plazo para inscribirse hasta el 30 de junio.

Algunos de los puestos que se ofrecen en esta bolsa son de administrativo, técnico superior de sistemas, matrona, terapeuta ocupacional, pediatra, odontólogo, farmacéutico y trabajador social. En esta convocatoria, también pueden presentarse las solicitudes para los puestos de telefonista, cocinero y pinche,



Hospital de Almansa.

lavandero y personal de mantenimiento como electricistas o fontaneros.

Los interesados deben tener como mínimo el certificado de escolaridad o estudios específicos de cada especialidad. Las instancias se pueden presentar hasta el 30 de junio en la gerencia de salud de Al-

bacete, en las oficinas de la Junta de Comunidades en Almansa, en el SEPECAM y en la Delegación Comarcal de Agricultura.

Por otro lado, se han hecho públicas las listas de facultativos que han sido admitidos para cubrir diversas plazas en el área de Albacete.

Bienestar Social invierte 210.000 euros en reformar el Centro de mayores de Tarazona de La Mancha

TARAZONA DE LA MANCHA.- El consejero de Bienestar Social, **Tomás Mañas**, fue el encargado de inaugurar las instalaciones de un centro de mayores en Tarazona de La Mancha, "que es totalmente nuevo, dado que tan solo se ha respetado la estructura original del edificio, rehaciendo todo el interior del mismo".

Así, las obras de reforma y adaptación se han realizado en las tres plantas de las que consta el centro de mayores, dotando a este edificio de nuevas aulas, salas de reuniones, despachos y espacios comunes capaces de albergar todas las actividades que llevan a cabo los mayores de Tarazona.

El edificio consta de una superficie total de



Tomás Mañas.

922 metros cuadrados y ha sido totalmente adaptado, para que cualquier persona pueda acceder a los espacios existentes en el mismo.

Así mismo, tras las obras de remodelación, el mobiliario y equipamiento de las instalaciones se renovaron completamente, con el fin de adaptarlas a los nuevos usos del centro.